



くじらメモリー memory

そら・くじらチーム 秋の遠足 in 京都市動物園

10月10日。お天気にも恵まれ、子ども達も朝からウキウキ。大きな観光バスにのって京都市動物園に行ってきました。図鑑やテレビで見ていた動物とは違って、大きな動物を間近で見ることができ子ども達も大興奮。その大きさに圧倒され、柵の近くに動物が寄ってくるたびに後ずさり！ちよっぴりドキドキしながらも楽しい思い出ができました。



ちよっぴり怖かったけど、動物たちと触れ合いも楽しめました！



動物園ってどんな動物がいるのかな？そう！ライオン！キリン！子どもたちは前日からとても楽しみにしていました。動物園では子どもたちの知らない動物もいっぱいいて、興味津々の様子でした。そして、触れ合いコーナーでは大きなヤギやひつじが子どもたちの間近をウロウロ。触ってみたいけれどちよっぴり怖くてどうしても腰がひけてしまう子ども達でしたが、思いのほか大人しいヤギさんにみんなも一安心。「ふわふわ～」と言いながら嬉しそう触れ合いを楽しんでいました。

★ 第一回 堅田くじら保育園 運動会

次回は、運動会の様子をお伝えします。どうぞお楽しみに！！